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Presupuesto sube para la región, 
pero está séptima a nivel país 
CONGRESO. Aumentó en $19 mil millones en comparación con 2024, aunque 
autoridades advierten que es insuficiente para todo lo que se requiere hacer. 

  

MIGUEL CAMPOS 

  

Cristián RojasM. mos conla partida de gobiernos “No es suficiente para de envergadura como los 
cristiansojasomercuriovalpo.cl regionales, y en nuestro caso en los problemas que ProEmpleo, que sostienen más 

loreferido al Gobierno Regional como Gore tenemos — del.200 puestos de trabajo, y 
Anotorioincrementoen de Valparaiso y el ENDR (Fondo que enfrentar año también financiar nuevas obras 
comparación con 2024 — Nacional de Desarrollo Regio- E enlaslíneas que se buscan prio- 
experimentó el presu-— nal). aaño y queson rizar enel Gobierno Regionalel 

puesto 2025 para la Región de Entanto, el senador Ricardo responsabilidades del próximoañoenáreascomo vi- 
Valparaíso aprobado enel Con- Lagos Weber (PPD), quien tam- Gobierno central”. vienda, transporte, salud y segu- 
greso, ya quese visaron120 mil biénintegra dicha instancia, des- ridad”. Ñ 
millones de pesos, versuslos$101 tacó que “continúan aumentan- Percy Marín “Sinembargo, -advirtió-se / 7 
milmillonesentregados paraes- — dorecursosparainversiónregio- Consejero regional(RN)— mantienelatente la necesidad — LOS RECURSOS DEBEN SER ASIGNADOS DURANTE EL AÑO 2025. 
teaño. Tanto el año pasado co- — nal, pero comosiempre, el desa- s posicionarnos de mejor forma 
mo ahora, el Gobierno Regional — fioesusartodoslosrecursosne- “Se mantiene latente — enelrankingnacional, dadala 120 000 Valparaíso, como el LiceoEduar- 
había solicitado $130 mil millo- — cesariosenlasnecesidadesdela la necesidad cantidad de población (segunda 5 ld dodela Barra, alcual “tres veces 
nes, porloqueesta vezlacifrase — ciudadanía, y para esola ejecu posicionarnos de región más poblada anivel n= Millones de pesosesel  lohemosfinanciado”,recordóel 
acercó mucho más  losolicta- — ción presupuestaria esimpor- mejor forma en el cional)”. presupuesto 2025 parala — consejero. 
do, aunque igualesinsuficiente, — tante, y enesolaregión va bas- , ñ Región de Valparaiso apro- Frente a ello, hizo notar que 
según exponen autoridades. tantebien”. ranking nacional, “NO ES SUFICIENTE” badoenel Congreso. “nosqueda bastante reducido el 
Elsenador Juan Ignacio Lato- dada la cantidad de porsupare, elconsejeroregio- presupuesto como para poder 

rre (RD), miembro de la comi- — “AÚNES INSUFICIENTE” población”. nalPercy Marín(RN), presidente orientarlo alas políticas propias 
siónmixta de Presupuestos, se-— Asuvez, el candidato alareelec- dela Comisión de Finanzas del — de también nosotros hacemos — del Gobiemo Regional”. 
ñaló que “se aprobó un presu cióncomogobernadorregional, Tania Valenzuela — Core, indicó que el monto asig-— un gasto importante para equi Las comunas de la región 
puesto de casi 120 mil millones — Rodrigo Mundaca, dijo que “las Consejera reglonal(FA)— nadoeste año paralaregiónes — pamiento. Porotra parte, envi-— que presentan proyectos final- 
depesosparalaRegiónde Valpa- necesidades siempre superan a dealrededorde120milmillones — viendatambién estamos hacien-— mentesonlas afectadas, advirtió 
raíso. Pienso queestábienequi- — losingresos, porlocualsibiense — mejor desarrollo,comolosonla — de pesos, y “entiendo que ha-— dounimportante aporte añoa — Marín, explicandoque“repercu- 
librado, dadas las necesidades — considera un aumento que ayu- Metropolitana ylade Valparaíso. — bían solicitado 130 mil millones — año. Y hoy día lomásimportan- — te en que hay menos recursos 
que tenemos en la región y de — dará,aún esinsuficiente paralo— Estamosséptimos en cuanto a — denuevo. Esteaño estuvo bas- — teentérminos derecursos que — disponibles paralasiniciativaslo- 
acuerdo la positiva ejecución — queesta región, la segunda más — presupuestototal y quintossise — tante más cerca, yo creo quees — tenemos que estar gastando y — cales, menos recursos disponi- 
presupuestaria del Gore asep- — poblada, requiere para quesus — toma sólo el FNDR, programa — importante el crecimiento que — quenoson compromisosnues-  blespara cuestiones queson su- 
tiembre de este año, en compa- — habitantesse desarrollen y vivan 02deinversión”. hatenido el FNDR. Detodasma- — tros, esenrelación con los pro- mamente importantes y que di- 
ración con otras regiones”. mejor, porllo.cual elavancedel— ParalaconsejeraregionalTa- — neras, no es suficiente para los gramasdeempleo, esteañoesta=— cenrelación, yo diría, principal- 

Porsu parte, ladiputada Ca- — proyectode Regiones Más Fuer- — nia Valenzuela, jefade bancada — problemas que nosotros como mossuperandolos 9.000 millo- — mentecon losdiseños delsanea- 
mila Rojas (FA), también inte-— tesdebesersacadoadelantecon — del Frente Amplio, “es un avan- Gobierno Regionaltenemosque — nesdepesosenestosprogramas — miento, de los alcantarillados, 
grante dela mencionada comi- — prontitud, yconello poder gene- — ce significativo para la región, — enfrentar año a año y que son — deempleo queerancompromi- — delaguapotable, delospavimen- 
sión, subrayóque “siempreesta-— rarmásingresosenadelante”. — querefleja la buena ejecución — responsabilidades,endefinitiva, — sosdelGobiemo, peronodelGo- — tos, en fin, proyectos que son 
remos por que haya másrecur- Asimismo, remarcó la im- — quehemostenidoenlosúltimos — delGobiemocentral”. bierno Regional, y también he- — esenciales para mejorar la cali 
sos para la región. Enesesenti-— portancia de “seguirinsistiendo — años ytambiénlasgestionesque Amododeejemplo,recordó — mostenidoqueasistirahf”. dad de vida de las personas. Ese 
do, y dado queladiscusiónsigue — enlarevisión del polinomio de — serealizaron por Rodrigo Mun- — que “hemos tenido que asistir. Otroejemploestáeneduca- — esel punto de partida, porque 
abierta-estasemanaenla Cáma- — distribución que castiga en la daca para defender el presu-— conequipamiento para losdis- — ción, donde el Gore ha financia despuésestá la infraestructura 
ray la próxima semanaenelSe- — distribución del FNDRa lasre- — puesto2025.Estonosvaapermi- — tintosServicios deSalud. Lomis-  domejorasdeinfraestructuraen — mayor, que pueden ser los cole- 
nado-esimportantequeinsista-— giones que poseen unrelativo — tir dar continuidada programas — morespectodelas policías, don- — colegios dependientes del SLEP. gios, los Cesfam”. os 

p Dirigente educacional es detenido tras 
CITACIÓN robar tablet de diputado en el Congreso 

ts 
ASAMBLEA 

EXTRAORDINARIA SOCIOS VALPARAÍSO. Registro dejó al descubierto 

ACTIVOS CORPORACIÓN delito perpetrado por el presidente de 
MUNICIPAL DE una asociación de Temuco. 

DESARROLLO SOCIAL 
DE VILLA ALEMANA u ndirigente educacional dirigentes gremiales sostuvie- 

ciones distractivas. 

La revisión del video dio 
cuenta de lasustracción, por lo 
que detectives de la PDI detu- 
vieronal dirigente en el termi- 
nal de buses de Valparaíso, 
cuando se aprestaba a viajara 
Temuco. Fue formalizado por 
eldelitodehurto enel Tribunal 
de Garantía, quedando con la 

    
fue detenido en Valpa- — ron enlasede del Poder Legis- 

a _ raíso, luego que un re-— lativo una reunión con legisla- 
Cítese a asamblea extraordinaria de socios | gistro audiovisual revelara su — dores para abordar la denomi- 
activos de la Corporación para el día 20 de responsabilidad en la sustrac- nadaasignación de zona. 

  

noviembre de 2024, a las 18 hrs. En primera | cióndeunatabler del diputado Deacuerdoaloinformado medida cautelar de arraigo na- 
di A Andrés Giordano (Frente Am- — por Radio Bío-Bío, el sujeto, cional. 

Eo an a Ud Ma os plio) en el Congreso Nacional. quese desempeña en el Liceo — TOMÓ IPAD DEJADO EN UNA MESA. Junto con lamentar lo ocurri- 
+ d Setratadel presidentedela — Tecnológico de La Araucanía do, el director del Departamen- 

ubicado en calle Santiago 674, Villa Alemana. | Asociación de Funcionariosy — de Temuco, tomó un iPad de — dese efectuó el encuentro, lo. tode Administración de Educa- 
Tema único a tratar: elección Directores para Asistentes dela Educación Mu propiedad del diputadoqueha- que fue aprovechado por Mo-  ciónMunicipal de Temuco, Mar- 
nuevo periodo. nicipal de Temuco (Agrepab), — bíasido dejado enunamesade — ya, quien concretó el robo lue- — celo Segura, precisó que Moya 
  Óscar Moya, quienjunto aotros uno delos pasillos del pisodon- go de efectuar una serie deac-  serásometido sumario. (3
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